

Preocupados EE.UU. e Israel por avances de Irán en tecnología informática



Teherán, 28 may (RHC) Un informe periodístico pone de relieve la preocupación de EE.UU. e Israel por la posición que goza la República Islámica de Irán en tecnología informática.

Así lo dio a conocer el lunes la cadena iraní Al-Alam, además de precisar que Irán se encuentra en el quinto lugar a nivel mundial en cuanto al dominio de la tecnología informática, lo cual evidencia el poder del país persa en la guerra electrónica.

La referida cadena, luego citó un informe de la revista estadounidense The National Interest, según el cual, la República Islámica cuenta con múltiples capacidades disuasivas en el campo de la guerra cibernética, indica HispanTV.

Además, indica que, pese a la presencia de Estados Unidos en Asia Occidental, el poderío de la guerra electrónica de Irán, que desde hace algunos años disfruta de alta posición, ha causado la preocupación de Washington y el régimen de Tel Aviv.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/191873-preocupados-eeuu-e-israel-por-avances-de-iran-en-tecnologia-informatica>



Radio Habana Cuba